## **News Release**

Minister for International Trade



## Communiqué

Commerce
extérieur
Dept. of External Affairs
Min. des Affaires extérieures

Ministre du

OTTAWA

Nº 100

30 1991

Le 26 avril 1991

PETIMA TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETBURNER A LA BIBLIOTREGUE DU MINISTERE

## LE MINISTRE WILSON RENCONTRE SON HOMOLOGUE JAPONAIS

Le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, M. Michael H. Wilson, rencontrera le ministre japonais du Commerce international et de l'Industrie (MITI), M. Eiichi Nakao, le 30 avril à Ottawa pour discuter des progrès réalisés aux Négociations commerciales multilatérales (NCM) de l'Uruguay Round ainsi que d'autres questions d'intérêt commun. Le lendemain, M. Nakao rencontrera le premier ministre Brian Mulroney.

"Nous voulons faire comprendre au ministre du MITI que nous sommes engagés à assurer le succès de l'Uruguay Round, et que nous sommes encouragés que le Japon en fasse lui aussi une priorité, a déclaré M. Wilson. Nous discuterons de l'importance de solidifier le fondement d'un ordre commercial international qui réduira les obstacles au commerce, qui accroîtra la prospérité et qui encouragera une saine concurrence internationale."

Le Japon est notre deuxième partenaire commercial en importance, après les États-Unis, et notre plus important partenaire outre-mer, nos échanges bilatéraux avec ce pays ayant totalisé 17,7 milliards de dollars en 1990. Les investissements japonais directs au Canada, qui dépassent maintenant les 4 milliards de dollars, sont concentrés dans les secteurs de l'automobile, des produits forestiers et du tourisme.

Canadä

La croissance des investissements japonais au Canada et notre accès au marché japonais sont au nombre des questions bilatérales qui seront discutées. Les deux ministres du Commerce parleront aussi du droit de douane que le Japon impose sur le bois de charpente EPS (épinette-pin-sapin) et des exportations canadiennes de charbon au Japon.

«Nous continuerons à réclamer un meilleur accès au marché japonais, tant bilatéralement que dans le cadre du GATT, a ajouté M. Wilson. Mais nous continuerons aussi à développer la relation solide et harmonieuse que nous entretenons déjà avec le Japon en matière de commerce et d'investissement en recherchant continuellement de nouvelles façons de promouvoir les associations économiques.»

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874

1